

Un Mensaje de Padre Roberto

Nuevo Pastor y Vicario Parroquial para el Santo Rosario

Me imagino que la palabra ya se ha extendido a la mayor parte de la parroquia, pero, por si acaso no lo hayas oído, el Obispo Barber ha nombrado al **P. Ramiro Flores** como el nuevo párroco del Santo Rosario. Padre. Ramiro ha sido párroco de San Marcos en Richmond por 12 años. Su Vicario Parroquial será **Jimmy Macalinao**, un seminarista que será ordenado al sacerdocio el 25 de mayo en la Catedral. Padre Ramiro y el Padre Jimmy llegarán al Santo Rosario a principios de julio.

¡Nunca Dejes de Crecer!

Una de las cosas que me gusta de la Temporada de Pascua (que dura 7 semanas – hasta el domingo de Pentecostés, el 20 de mayo), es escuchar de los Hechos de los Apóstoles en la Misa dominical sobre el crecimiento de la comunidad cristiana primitiva. Los discípulos fueron transformados por el Espíritu Santo en Pentecostés y fueron imparables en la predicación sobre Jesús y en vivir la nueva vida que encontraron en él. Este es uno de los resúmenes que Lucas da acerca de esa comunidad cristiana primitiva:

Eran asiduos a la enseñanza de los apóstoles, a la convivencia fraterna, a la fracción del pan y a las oraciones. Toda la gente sentía un santo temor, ya que los prodigios y señales milagrosas se multiplicaban por medio de los apóstoles. Todos los que habían creído vivían unidos; compartían todo cuanto tenían, vendían sus bienes y propiedades y repartían después el dinero entre todos según las necesidades de cada uno. Todos los días se reunían en el Templo con entusiasmo, partían el pan en sus casas y compartían la comida con alegría y con gran sencillez de corazón. Alababan a Dios y se ganaban la simpatía de todo el pueblo; y el Señor agregaba cada día a la comunidad a los que se iban salvando (Hechos 2:42-47).

Ciertamente, esta Escritura da una imagen excesivamente generalizada e idealista de esa comunidad porque sólo unos pocos capítulos más tarde veremos que hay disputas e incluso deshonestidad entre algunos de los primeros cristianos. Sin embargo, sigue siendo un ideal por el que todas las comunidades parroquiales y todos los cristianos deben esforzarse. Entonces, déjame preguntarte, ¿alguna de las frases mencionadas arriba te describe a ti y a tu fe como un cristiano católico? ¿Eres **"asiduo...a la enseñanza de los apóstoles"**, es decir, a la Biblia y a las enseñanzas de la Iglesia? ¿Eres **"asiduo...a la convivencia fraterna?"** En otras palabras, ¿estás comprometido con esta comunidad de la Parroquia del Santo Rosario? ¿Eres **asiduo a "la fracción del pan y a las oraciones"**, es decir, vienes a Misa y oras regularmente?

Con razón, los católicos nos centramos mucho en nuestra fe durante la Cuaresma. Hacemos sacrificios y cosas adicionales para profundizar nuestra fe. Sin embargo, crecer en nuestra fe no debe limitarse simplemente a la Cuaresma; nunca debemos dejar de crecer en nuestra fe. Por lo tanto, me gustaría animar a todos a continuar nuestro crecimiento espiritual durante esta temporada de Pascua. Una cosa que puedes hacer es leer los Hechos de los



http://4.bp.blogspot.com/-PRa5AxzgnQs/U78w_KVYk9I/AAAAAVig/rTuEOIG31fw/s1600/crecer+en+fe+reflexion+cristiana+mercy+bracho+.jpg

Apóstoles y ver cómo puedes imitar a esos primeros cristianos y crecer en tu comprensión de lo que significa ser un discípulo del Señor, lo que significa ser católico.

Lamentablemente, muchos católicos dejamos de aprender acerca de nuestra fe católica después de que nos graduamos de la escuela católica o cuando terminamos con clases de catecismo o cuando nos confirmamos como adolescentes. ¿Cuándo fue la última vez que leíste un libro o al menos un artículo de una revista católica o en el Internet sobre tu fe? También



<https://reflexionesevangelio.files.wordpress.com/2015/09/fe.jpg>

creo que muchos católicos dejan nuestra Iglesia por otras denominaciones o religiones porque simplemente no conocen suficientemente nuestra fe asombrosa. ¿Cuántas veces han venido a tu puerta los Testigos de Jehová o los mormones para desafiar tu fe católica? ¿Sabrías cómo explicarles tu fe o simplemente te esconderías para que crean que no estás en casa? ¿Cuántas veces te han hecho preguntas tus amigos o familiares, compañeros de trabajo o compañeros de clase acerca de tu fe como: "¿Por qué los católicos van a un sacerdote para confesarse? ¿Por qué honran tanto a María y a los santos? ¿Por qué obedecen al Papa? ¿Por qué oras por almas en el Purgatorio? Ninguna de estas cosas está en la Biblia, así que ¿por qué crees en ellas?" ¿Cómo responderías a estas preguntas o a otras

semejantes?

Hay tantos recursos que tenemos aquí en el Santo Rosario para crecer en nuestra fe: grupos de oración, estudios bíblicos, la formación que dan las Hermanas, pequeñas comunidades, retiros, charlas y talleres, etc. Lo importante es que nos demos cuenta de nuestra necesidad de aprender y crecer en nuestra fe católica – ¡nunca se termina!